

せせらぎ通信

令和5年度 2月号

椎葉村立大河内小学校だより



もう3月・・・



一月往ぬる二月逃げる三月去る（一月は行く、二月は逃げる、三月は去る）という言葉があります。正月から三月までは行事が多く、あっという間に過ぎてしまうことを調子よく言った言葉ですが、この言葉どおり、つい先日2月に入ったと思ったら、もう2月の末を迎えようとしています。学校では、2月25日（日）の学習発表会に向けての練習も総仕上げの段階に入りました。いつでも全力で取り組む13名の子どもたちです。学習発表会でも、そんな子どもたちの表情が見られると思います。子どもたちの成長した姿をご期待ください。

子どもの声を聞く会

2月18日（日）に、椎葉村開発センターで行われた「令和5年度生涯学習フェスティバル」のプログラムの一つ「子どもの声を聞く会」において、本校の6年生2名が堂々とした意見発表を行いました。2人は、この日の発表に向け、自分たちの思いを文字に起こし、原稿を見ずに発表できるように覚え、プレゼンテーションを作り、繰り返し繰り返し練習してきました。

本番では、2人とも緊張した表情でしたが、とても落ち着いて堂々と発表することができました。発表を聴いた方々から、たくさんのお褒めの言葉をいただく出来映えでした。これまでの小学校生活で培ってきた力をフルに生かした意見発表に、2人の成長を強く感じました。

写 真

写 真

私たちが挑戦したいこと

6年 椎葉 珂音 右田 虎太郎

珂音： わたしたちは、3月に6年間の小学校生活を終えます。これまで、日々の授業や学校行事、地域の行事を通して、友達や地域の人たちの大切さ、地域のすばらしさを学び、いろいろな人達にお世話になりました。4月の中学校生活を前に、これまで学んだことを、自分たちの将来にどのように生かし、どんなことに挑戦していきたいのか、ということについて考えました。

虎太郎： ぼくは中学生になって挑戦したいことを発表します。

1つ目は、りょう生活に慣れることです。これまで、いろんなことを母に任せきりにしてきました。しかし、りょうには母がいないので洗濯、掃除などを自分でやっていかないとはいけません。りょうには、一緒に生活するりょう母さんや友達、先輩がいるので、教えてもらいながら仲良く生活していきたいです。そして、自分で洗濯やそうじなど身の回りのことが自分で、できるようにがんばっていきたいです。

2つ目は、中学校の授業に慣れることです。小学校と比べて、中学校の授業の仕方や内容が変わります。ぼくが特にがんばりたいことは保健体育です。中学生になると部活動が始まります。体力をつけるために運動したり、健康について学んだりしていきたいです。ぼくは、野球部に入ろうと思います。体力をたくさん使うので練習にたえられるように、朝ごはんをしっかりと食べたり、早ね・早起きを毎日続けたりしてがんばりたいです。ぼくには、中学校に兄がいるので、兄に負けないように、勉強と部活動をがんばっていきたいです。

珂音： 次に私は、将来のことについて話します。

私の将来の夢は、保育士になることです。理由は2つあります。

1つ目は、私の母が、保育士を務めているからです。母が、保育士を務めている姿を見て、私もやってみたいなと思いました。保育士の仕事は、ピアノで子供たちと歌ったり、子供たちの面倒をみたり、時には子供たちに注意したりするなどたくさんあります。その中には、保育士という仕事のみ力があると思います。それは、子供たちの成長をみることができたり、子供たちの笑顔にいやされたりすることで。母の仕事を私もやってみたいと思う気持ちや仕事のみ力にひかれて、私も挑戦してみたいと思いました。

2つ目は、最近のニュースで、保育士の減少が問題になっていると知ったからです。仕事でのストレスや責任が重いこと、人間関係に不安があることなどが原因となっているそうです。さらに、保育士が園児に対しての虐待行為があったというニュースも聞きました。私は小さい子供が好きなので、とても悲しい気持ちになりました。こうした問題が起こらないためには、保育に関する正しい知識を身に付けることが大切だと思います。そのためには、中学校でも日々の授業やりようでの学習に一生懸命取り組みたいと思っています。さらに、私は将来、椎葉村の保育所で働きたいと思いました。母も椎葉村の保育士として働いているので、私も母のように椎葉村の子ども達のために保育士として働きたいです。

虎太郎： これからぼくたちは、中学校、高校、その先へといろいろなことを学び続けていきます。これまで小学校6年間で学んできたことを、まずは中学校生活につないで、将来の夢をかなえるために、いろいろなことに挑戦し続けて、楽しく自分らしくがんばっていきたいです。

2回目の体力テスト

今年度2回目の体力テストを2月6日(火)に行いました。1回目は、5月28日(日)の参観日に「親子体力テスト」として行いましたので、8ヶ月ぶりのテストでした。5月のテストで落ち込みの見られた種目を課題種目として設定し、体育の時間の準備運動の中に関連する運動を取り入れて実践してきました。この日は、「長座体前屈」と「立ち幅跳び」「握力」「20mシャトルラン」の4種目にチャレンジしましたが、どの種目でも、前回の記録を更新した子どもたちが続出し、たくさんの笑顔が見られました。特に、「20mシャトルラン」では、目に見えて持久力が伸びたことが分かりました。これまでの体育の学習や毎日の外遊びで体を鍛えてきたこと、少年団活動に真面目に取り組んできたことが、この体力面での伸びにつながったのだと思います。学力と同じくらいに大切な体力です。大河内小の自慢の一つである体力を今後も伸ばしていきます。もちろん、学力もです。



3月

主な行事(予定)



- 1日(金) お別れ遠足(フェニックス動物園)
- 4日(月) 委員会活動(反省)
- 5日(火) クラブ活動(反省)
- 6日(水) ノーメディアデー
- 8日(金) 卒業式全体練習
- 10日(日) 地区総会・PTA総会



- 13日(水) ALT感謝集会
- 14日(木) 卒業式予行練習
- 19日(火) 卒業式全体練習
- 22日(金) お別れ集会 卒業式準備
- 25日(月) 卒業式
- 26日(火) 修了式 大掃除 離任式



27日(火)～4月7日(日) 春休み

PTA総会・地区総会の開催について

3月10日(日) 13:00～15:00 大河内小学校体育館にて
ご多用かと思いますが、是非ご出会いただきますようお願いいたします。